



# LOS PILARES DE UN DESTINO TURÍSTICO TOP

**La sostenibilidad y la accesibilidad son los dos ejes sobre los que pivota el trabajo que está desarrollando el Departamento de Turismo, Comercio y Consumo del Gobierno vasco, a través de Basquetour, para mejorar la movilidad sostenible de los turistas y visitantes que llegan a Donostia-San Sebastián, por un lado, y garantizar la plena accesibilidad de todos los visitantes y de la población local a los recursos turísticos de Euskadi, por otro**



## SOSTENIBILIDAD

Dentro del eje de sostenibilidad sobre el que pivota la organización del Consejo Ejecutivo de la OMT, el Departamento de Turismo, Comercio y Consumo, a través de Basquetour, colabora con la Autoridad del Transporte de Gipuzkoa en la **distribución de la tarjeta Basquecard**.

La Autoridad del Transporte de Gipuzkoa tiene entre sus prioridades la mejora de la movilidad sostenible de los turistas y visitantes que llegan a Donostia-San Sebastián, siempre con una visión de futuro. Para ello cuenta con la Basquecard, una tarjeta que facilita el acceso inmediato a toda la oferta de transporte público de Gipuzkoa, junto con muchas otras ventajas turísticas. De esta forma, los visitantes de la OMT podrán moverse de manera fácil, rápida y sostenible por todo el territorio.



Según Marisol Garmendia, presidenta de la Autoridad del Transporte de Gipuzkoa, "gracias al transporte público del que nos hemos dotado, posibilitamos que los visitantes y guipuzcoanos lleguen a todos los rincones de nuestro territorio".

## ACCESIBILIDAD

La OMT recoge en su código ético mundial para el turismo que éste debe servir para el desarrollo personal y colectivo y que todo el mundo debe tener acceso al mismo.

Dentro de esta línea, el Departamento de Turismo, Comercio y Consumo del Gobierno Vasco, a través de la Agencia Vasca de Turismo (Basquetour), y en colaboración con la Fundación ONCE, está llevando a cabo un proyecto para garantizar la plena accesibilidad de todos los visitantes y de la población local a los recursos turísticos de Euskadi.

La accesibilidad debe ser la principal cualidad de todo diseño destinado a uso público, un valor que facilita la socialización y la participación. Como primer paso de la creación de una oferta turística para todas las personas en Euskadi, el Gobierno Vasco va a mejorar el **Modelo de Accesibilidad Turística de Euskadi**.

El objetivo principal que persigue la propuesta es **revisar los criterios para la concesión de los distintivos del actual Modelo de Accesibilidad Turística de Euskadi**, así como **proponer e implementar mejoras** en dicho **Modelo**. Se trata de establecer unos baremos de accesibilidad objetivos de los recursos turísticos.

**Durante el proceso de revisión del Modelo**, se analizará la definición utilizada en el modelo actual para caracterizar cada una de estos tipos de diversidad funcional y se propondrán los ajustes necesarios para que los recursos turísticos de Euskadi sean 100% accesibles a todas las personas con diversidad funcional.

